

JERÓNIMO SAAVEDRA, DIPUTADO NACIONAL Y PRESIDENTE
DEL PARTIDO SOCIALISTA CANARIO-PSOE

«Las declaraciones de Luis María Ansón son teóricamente un golpe de Estado»

Para el diputado nacional si hubiese habido un golpe de Estado este documento sería un respaldo teórico y mediático evidente

El diputado nacional y presidente del Partido Socialista Canario-PSOE, Jerónimo Saavedra, manifiesta en la siguiente entrevista que las declaraciones de Luis María Ansón a la revista "Tiempo" son teóricamente un golpe de Estado, explicando que si hubiese habido un golpe de Estado, "este documento sería un respaldo teórico y mediático evidente". Saavedra, que califica la entrevista de "Tiempo" como el documento político-periodístico más importante en muchos años, declara que el mismo es "una muestra de cinismo, segundo, un ejemplo de sinceridad; y tercero, presta un servicio para ser conscientes de lo que hay todavía en este país".

Redacción

- ¿Cuánto le pagaron a Luis Ansón?

- Pues ese es el misterio. ¿Por qué habla ahora?

- Parece un poco extraño. Da la sensación de que le estuviera haciendo a los socialistas el gran favor del siglo

- Sí, el favor de guilletes. Pero a mí se me pusieron los pelos de puita leyendo ayer la entrevista.

- Oh, fíjese que se venderon 100.000 ejemplares de la revista "Tiempo" sólo en Madrid

- Sí, yo creo que es el documento político-periodístico más importante en muchos años, porque, primero, es una muestra de cinismo; segundo, es un ejemplo también de sinceridad; y, tercero, presta un servicio, sobre todo, para ser conscientes de lo que hay todavía en este país. ¿Cómo se mueven algunas personas en este país?. Después de leerlo, yo le decía al consejero del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) Rafael Fernández Valverde, con quien coincidí anoche en el avión, que es una cosa que explica frases como las ya célebres de Fungairiño y del Fiscal General del Estado. Es decir, vienen a decir exactamente lo mismo, como no se podía, según ellos, practicar el principio de la alternancia de otra forma, y ellos dicen que tiene que practicarse (el voto del pueblo les importa un bledo), había que utilizar todas las armas posibles.

SE ALQUILA

Local en Santa Coloma de 150 m2 en la C/ La Niña. Para mayor información llamar al 52 90 64

¿Porque qué hubiese pasado, por ejemplo, si en el 96 en lugar de ganar el PP por 300.000 votos, hubiese ganado el PSOE por los mismos votos?. Llegarían también a esa frase de la interrupción del orden constitucional por carencias e insuficiencias de éste, como dijo el Fiscal General del Estado respecto a Chile y Argentina.

- Sí, la pregunta podría ir por ahí, es decir, que efectivamente pudiera posibilitarse, al menos teóricamente, la presencia de una dictadura. Pero lo que pasa es que el número de personas que implica...

... Y la foto esa, donde vienen personajes como Camilo José Cela, Antonio Gala, una mezcla de gente que presume de ser de izquierda con otros que presumen de valores literarios. Sentados en esa foto con Trevijano, con el Pedro J., etc. es una cosa escalofriante.

- Felipe González ha dicho esta misma mañana que lo que desea es que el señor Ansón termine su confesión pública

- Claro, porque ahora ya no sirve estar rectificando o puntualizando, porque eso está cla-



Jerónimo Saavedra.

rito. Esas no son frases escapadas. Es que toda la revista no tiene desperdicio.

Golpe de Estado

- Pero, ustedes también son tremendos, porque Almunia califica la cuestión poco menos que de "golpe de Estado"

- Teóricamente, lo es. Prácticamente, no, pero la actitud es exactamente la misma. Es decir, si hubiese habido un golpe de Estado, esto sería un respaldo teórico y mediático evidente.

- ¿Y el PSOE va a digerir esto tranquilamente?

- Nosotros lo digerimos con tranquilidad pero no por ello dejamos de reafirmarnos en nuestras denuncias permanentes a lo largo de estos años, y que la gente encima decía que eran inventos de Felipe González.

- Sin embargo, lo asombro-

FÉLIX CABRERA ROBAYNA

Diplomado por la UNIVERSIDAD ALFONSO X EL SABIO en Estudio y Aplicación práctica del Código Penal

ABOGADO

Comunica la APERTURA de su despacho en la Avenida Dr. Rafael González 6, 2- izda. Frente Parque Islas Canarias.

TELÉFONO: 80 57 10 FAX: 80 57 10

so han sido las declaraciones de Jordi Pujol, afirmando que eso lo sabían ellos

- No, no eso no lo sabían.

- No, que no le habían sorprendido nada, diciendo que esto era la crónica de una muerte anunciada. Lo que ocurre es que en la relación de nombres dada por Luis Ansón hay "gigantes de la información", como Herrera, Pedro J....

... Y el servicio de la Iglesia Católica, propietaria de la COPE.

- No se meta con la Iglesia a esta hora de la mañana

- No, no. Es la realidad. Todos sabemos que estamos conviviendo con gente que se pasa por donde sabemos todos la Democracia.

- Ya, por el forro del catre

- Y, además, eso es para meter en la cárcel. En el momento que sea, si al señor Aznar le sucede lo mismo, porque su vanidad y codicia no son satisfechas, plantearán exactamente lo mismo.

- Sin embargo, un dirigen-

te del PP decía esta -mañana que de lo que se trata por parte del PSOE es de liarla aún más, para que las condenas del GAL se reduzcan

- Ya están con lo mismo

- Eso es lo que dicen

- Es que los del PP son de los que funcionan al dictado del fax que le ponen a todos. Ya todos los diputados y senadores de PP en España estarán diciendo lo mismo. Cuando se produjeron las palabras de Fungairiño y del Fiscal General del Estado, oí a la diputada por Las Palmas, que iba conmigo en el coche, responder a una emisora de radio exactamente lo que están diciendo ahora: no, no, no, estas denuncias del PSOE son porque quieren distraer a la opinión pública de los juicios que tienen pendientes.

- Del PSOE, no, porque quien denunció los hechos fue Luis Ansón

- No, pero ahora se aplica como un servicio prestado al PSOE.

- Pedro J. ha ido a más esta misma mañana diciendo...

... Lo increíble es cómo hay gente todavía que compra ABC y El Mundo. Eso es lo que tiene que saber cualquier demócrata de derecha o izquierda, que no se puede.

ATENCIÓN INVERSORES!!

consiga la máxima rentabilidad

Esta es tu oportunidad para invertir en viviendas

VENTA DE PISOS NUEVOS

/ Cocina completa bajos y altos.

/ Electrodomésticos formados por cocina eléctrica, campana extractora de humo, calentador eléctrico y horno.

/ Solería, cerámica de gres.

/ Paredes insonorizadas.

y Balcones italianos de aluminio y PVC, con doble acristalamiento exterior insonorizado con cortinillas plastificadas.

/ Puerta de seguridad en la entrada principal.

/ Instalación interior telefónica de TV normalizada y pre-instalación TV Cable.

/ Grifería cromada monobloc, agua fría-caliente.

• Amarios italianos empotrados interiores revestidos, con cajoneras y barras percheros en dormitorios.

/ Parquin opcional.

PAGUE EL 80 ó 90% DE LA INVERSIÓN EN 10-12-15 ó 20 AÑOS

Venta de viviendas en C/ Cuenco, esquina Ginés de la Hoz, frente al Centro Comercial Arrecife. Información en las oficinas del edificio y en el

Tlf. 80-25-92